

Hansestadt Stralsund
Der Oberbürgermeister
Büro des Präsidenten der
Bürgerschaft/Gremiendienst

Beschluss der Bürgerschaft

Zu TOP : 9.13

**Einsatz von Dialog-Displays als Präventionsmaßnahme für
Geschwindigkeitsüberschreitungen**

Einreicher: Michael Liebeskind, CDU/FDP-Fraktion

Vorlage: AN 0160/2020

Die Bürgerschaft der Hansestadt Stralsund beschließt:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt zu prüfen, an welchen Standorten sogenannte Dialog Displays (Geschwindigkeitsanzeigetafeln mit Smileys) als präventive Maßnahme zur Einhaltung von Tempolimiten aufgestellt werden können und welche Kosten zur Errichtung anfallen. Ein besonderes Augenmerk soll dabei auf Standorte in der Nähe von Kindertagesstätten, Schulen und Einrichtungen für Senioren gelegt werden.

Beschluss-Nr.: 2020-VII-06-0340

Datum: 01.10.2020

Im Auftrag

gez. Kuhn